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Frage Nummer 27 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Nicole 
Bäumler 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, inwiefern Wirtschaftsschulen 
beim von der Staatsregierung zu erarbeitenden Konzept zum 
verpflichtenden Besuch einer Gedenkstätte von weiterführen-
den Schulen berücksichtigt werden? 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Die Einführung des verpflichtenden Gedenkstättenbesuches für Wirtschaftsschulen 
wird derzeit geprüft. 

 


